



三川内さるく

10月29日(土)に三川内自治協議会主催で「三川内さるく」が実施されました。私は始めて参加しましたが、地域の方や外部の方も含め、これだけ多くの方が参加されていることに驚きました。スタッフも含めて257名の参加があったということです。

当日は、台風の影響もあり、朝から雨模様で、PTA会長を始め実行委員の方々は実施するかどうか本当に迷っていました。先日のPTAだより(号外)に、「まさかのあの天気、正直開会式の数分前まで決行するか悩んかったです！そのとき、天の声が降りてきてどっちにしろ(歩いて、歩かなくても)文句言われるばいって聞こえてきたとです！それで、よしやろう！と決断しました」とPTA会長の言葉が載っていました。PTA会長の英断で実施が決まりました。

スタートの時点であがっていた雨が途中降り出すこともありましたが、昼前には青空も見え、大きな混乱もなく無事終了することができました。

私は、途中生徒たちに地図を見せてもらいながらチャレンジコースを歩きました。戻ってきてからいただいたおにぎりとお汁が本当においしかったです。お世話をいただいた三川内自治協議会の方々をはじめ、PTA役員、実行委員やボランティアでお手伝いいただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



市中学校音楽発表会

校内合唱コンクールで、最優秀賞を取った3年生が、11月15日(水)に行われた佐世保市中学校音楽発表会に、三川内中学校の代表として出場してきました。校内の合唱コンクールよりも緊張したと思いますが、素晴らしいハーモニーを響かせてくれました。

アルカス佐世保の大ホールは、名だたる演奏家がコンサートを開いている場所です。その同じ舞台に立てたということは、貴重な経験になったことだと思います。3年生の皆さん、お疲れ様でした。



12月行事予定

- 1日(金) 給食試食会 トライやる発表会
- 5日(火) 生徒会役員選挙
- 6日(水) 3年生マナー講座
- 8日(金) 人権集会
- 12日(火) 市中連弁論大会
- 14日(木) 授業参観
懇談会(1年生：思春期教室)
- 20日(水) 2年生保育実習 研究授業
※授業研究のため生徒は5校時終了後下校
- 22日(金) 冬休み前全校集会
- 23日(土)～1月8日(月) 冬休み

早いもので、今年も残すところ後1ヶ月余りとなりました。3年生の中には、三者面談がまだ終わっていない人もいますが、ほとんどの人が自分の目指す進路がはっきりしてきたと思います。1月に入ると、私立高校の入試が始まります。いよいよ受験本番を迎える季節がやってきます。自分の進路実現に向けて、精一杯努力してほしいと思います。